

Buenos días a todos y bienvenidos al miércoles por la mañana..

Soy Stephen Whiteside de aquí..

TheUpTrend.com. En el mercado previo al índice bursátil de esta mañana.

Los futuros y las materias primas se negocian por encima del valor razonable..

Hasta ahora parece que vamos a ver.

algunas compras en la apertura del miércoles por la mañana..

Tenemos cifras económicas que saldrán en.

8:30 de esta mañana eso podría influir en el mercado..

Así que tendremos que esperar y ver..

Todavía tenemos el VIX en una señal de venta que respalda los precios de las acciones más altos..

eso cambiaría el miércoles si cerráramos por encima de 14,20 dólares. Ahora tenemos el.

El Dow cotiza en máximos de verano, tenemos al S&P 500 cotizando en máximos de verano y.

tenemos al Nasdaq cotizando en máximos de verano..

Así que este es un momento y un lugar donde podemos tomarnos un descanso..

Tenemos al TSX retrocediendo un poco..

semana y se puede ver que avanzamos y llenamos un vacío abierto y comenzamos a tirar.

desde allí y por eso no hemos podido volver a alcanzar los máximos del verano..

Por supuesto, el mercado estadounidense tiene esas acciones tecnológicas de gran capitalización..

El mercado canadiense es mucho más mercantil.

enfocados y, por lo tanto, la venta de acciones de energía no ha ayudado y ahora estamos.

consiguiendo algunas ventas en el sector bancario..

Así que esperamos un pequeño retroceso aquí..

Si observamos el porcentaje de acciones que actualmente cotizan por encima de su límite de 20 días.

promedio móvil en el S&P 500, puede ver que actualmente estamos en la parte superior del.

rango y aquí es donde el mercado retrocede o se toma un descanso..

Creo que vamos a tener un poco.

de un retroceso en la primera semana de diciembre..

Tendremos que esperar y ver..

Si miramos el porcentaje de acciones en.

el S&P 500 cotiza actualmente por encima de su media móvil de 200 días..

Puedes ver que avanzamos hacia nuestro primer objetivo y hablamos de esto un par de veces..

hace varias semanas que tal vez podamos avanzar a este nivel y este es el momento y.

lugar donde podemos ver el mercado retroceder..

Pero dada la estacionalidad de la época de.

este año estamos buscando un movimiento continuo hacia arriba y se puede ver que el.

El mercado ya ha llegado a esos niveles antes..

Entonces, de lo que estamos hablando aquí es de que estamos.

buscando que el repunte del mercado se amplíe..

Hemos hablado mucho sobre eso..

Hemos hablado de semiconductores y acciones de micro capitalización y acciones de pequeña capitalización..

Estamos buscando aquellos que suban, así como aquellos valores tecnológicos de gran capitalización que.

han estado impulsando el mercado al alza y eso es lo que estamos esperando..

Pero no nos sorprendería que viéramos un.

pequeño retroceso en la primera semana de diciembre y, por supuesto, esperamos.

Veremos más dinero entrar al mercado esta semana de cara a fin de mes..

Ahora los bonos siguen subiendo..

Esto está ejerciendo presión a la baja sobre los rendimientos de los bonos..

Eso respalda el aumento de los precios de las acciones,.

y puede ser un apoyo para los precios más altos de los metales preciosos..

A medida que el precio del oro alcanzó un nuevo máximo con este movimiento, también lo hizo el precio de la plata..

La plata está llegando a esos máximos del verano en estos momentos..

La acción con mejor desempeño en el S&P 500 ayer fue Newmont..

Si volvemos a la semana pasada, puede ver que estábamos buscando dos líneas 39.06 y 40..

63..

Bueno, ambos objetivos fueron alcanzados ayer..

Entonces, si tenía pedidos en cualquiera de esos dos, se completaron el martes..

Ahora estamos mirando hacia arriba, viendo si podemos.

superar el máximo de septiembre hasta 40 219..

Y las acciones con mejor rendimiento en el TSX.

60 el martes fue que Barrick subió un 4,97% y alcanzó nuestro próximo objetivo de 23..

44. Nuestro próximo objetivo al alza es 24..

22..

Y entonces tenemos un nuevo máximo para este movimiento, para GDX, para XGD y para SIL..

Por lo tanto, las acciones de oro y plata continuaron subiendo el martes..

Bien, amigos, eso es todo lo que quería cubrir esta mañana..

Parece que el mercado quiere seguir subiendo el miércoles..

Qué tengas un lindo día..

La próxima vez que escuches mi voz será el jueves por la mañana..